

(M. López, 07/11/2013) La **X Asamblea del Consejo Mundial de Iglesias** ha elegido su Comité Central el día de hoy durante una reunión a puerta cerrada en Busan, Corea del Sur. La Asamblea eligió **un**

**Comité Central de 150 miembros**

, que sirve como cuerpo principal de toma de decisiones del Consejo entre Asambleas.



Plenaria de la X Asamblea del Consejo Mundial de Iglesias. Foto: Joanna Lindén-Montes/WCC

El nuevo Comité Central cuenta con un 39% de mujeres y un 61% de hombres; los jóvenes representan el 13%; hay un 5% de personas indígenas y un 2% de personas con discapacidades; los ordenados equivalen al 68% y un 32% de los miembros del Comité son laicos.



Los miembros del Comité Central electo por el CMI. Foto: <https://www.afc6.org/>



El CMI elige a los miembros del Comité Central. Foto: <https://www.afc6.org/>

